

PROJET ASSOCIATIF HBF3M

1) Présentation de l'Association,

Pour qui ? et pour quoi ?

À l'origine, le constat a été fait que les propositions de pratique du Handball de Haut Niveau pour les jeunes filles sur le bassin de Montpellier étaient inexistantes, alors qu'historiquement c'est une terre riche en pratiquantes du Handball. Ce qui obligeait les joueuses d'un certain niveau à partir vers des équipes qui pouvaient leur proposer ce niveau.

C'est ce qui a induit le choix de créer un Club de Handball exclusivement féminin et exclusivement de haut niveau.

2) Méthodologie

La première réflexion a porté sur les actions à mener pour obtenir le résultat escompté.

L'idée directrice qui s'est imposée, c'est qu'il est nécessaire d'unir les forces déjà en présence, à savoir réunir dans une seule entité les clubs qui le désiraient en vue de proposer à leurs licenciées une évolution vers le haut niveau.

Il en a résulté dans un premier temps la création d'une Entente entre plusieurs clubs de Handball présents dans et autour de la Ville de Montpellier.

Il s'est avéré qu'après trois années d'expérience, les acteurs étaient en capacité de créer le Club HBF3M, indépendant des autres clubs pour la gestion et la politique sportive.

3) Valeurs et Missions

- La pratique du Handball par des jeunes filles doit être considérée non seulement comme un moyen d'épanouissement personnel et de valorisation, mais aussi comme un vrai projet à part entière, c'est-à-dire pouvant déboucher sur une carrière de sportive de haut niveau pour celles qui en auraient la capacité et l'envie.
- Il s'agit d'une valorisation à mettre en regard de l'égalité homme femme dans tous les domaines, et en particulier, dans le domaine sportif.
- Les Missions principales de cette association sont de favoriser la pratique féminine du Handball à un niveau au moins National, de valoriser l'engagement des jeunes joueuses en leur apportant le soutien d'une formation technique de qualité, et de leur inculquer les valeurs fondamentales du sport, respect des règles, des adversaires et des partenaires, respect des arbitres et respect du public.

4) Moyens et Orientations

Pour que l'ascension vers le sport de haut niveau demeure possible et durable, il faut que l'union des clubs partenaires soit chapeauté par l'Association HBF3M. Les clubs partenaires continuent d'exercer leur fonction de formation pour les jeunes joueuses, et ils exercent aussi leur fonction de détection de joueuses plus particulièrement motivées et techniquement aptes à intégrer la structure de haut niveau.

Cette entité est composée de 5 équipes (en 2019), la Nationale 1 féminine, la Nationale 3 féminine, l'équipe de -17 nationale, l'équipe de -20 Occitanie et de -15 Occitanie.

L'encadrement est constitué d'entraîneurs diplômés à tous les niveaux de jeu, secondés par un stagiaire, avec la présence pour la Nationale 1 d'un kinésithérapeute, équipe dirigée par un manager général qui veille à la continuité du fonctionnement.

L'HBF 3M en quelques chiffres en 2020 :



5) L'HBF3M croit fortement au sport comme média social.

Ses actions de terrain conjuguées à l'accomplissement sportif et professionnel de ses joueuses veulent faire référence en termes de modèle de réussite socio-éducative.

Il assure auprès des joueuses un accompagnement éducatif et professionnel qui vise à conjuguer emploi, professionnalisation, étude et sport de haut niveau

6) LA PROMOTION EGALITE HOMME FEMME

Les sportives de haut niveau des équipes engagées dans les championnats nationaux incarnent autant de modèles et de références auprès des jeunes publics. Conjuguer féminité avec excellence, performance, leadership, puissance et réussite sont des axes très importants au sein de notre association.

7) Résultats attendus :

Sportivement, à court terme, rejoindre la D2

Humainement, proposer des formations diplômantes complémentaires aux entraîneurs, proposer aux joueuses de s'investir dans une carrière d'arbitrage si elles le désirent, ou les accompagner dans des formations de professorat du sport.